



学校だより

大崎上島町立大崎上島中学校

令和5年9月15日(金) 5号

Tel(0846)64-2055 Fax(0846)64-3999

jh01@ed.town.osakikamijima.hiroshima.jp



3年生最後の大会を締めくくる

7月22日(土)から7月29日(土)の期間中、三原市・豊田郡・竹原市合同中学生連夏季大会が開催されました。3年生にとって中学校最後の大会となる公式戦でした。締めくくりにふさわしく、善戦につぐ善戦で、上中生らしいはつらつとしたプレーを見せてくれました。保護者やコーチの皆さん、大会への引率や応援、大変ありがとうございました。



【結果】

2位	卓球部女子	決勝戦三原三中に2-3で惜敗
3位	サッカー部	予選宮浦中に3-2で勝利 準決勝竹原中に0-1で惜敗
		3位決定戦広大付属三原中に3-0で勝利
3位	バレーボール部	予選リーグを全体の2位で通過
3位	卓球部男子	昨年度から躍進し入賞
	ソフトテニス部	予選 大和中に2-1で勝利 三原一中に善戦するも0-3で敗退
	野球部	1回戦強豪三原二中に0-11で敗退



また、卓球部は7月26日・27日に広島市東区スポーツセンター体育館で開かれた広島県中学校総合体育大会卓球の部に出場し、女子団体戦は予選リーグを1位で突破して決勝トーナメントに進みましたが東広島中央中に2-3で惜敗しました。個人戦には 君, 君, さん, さん, さんが出場しました。

櫂伝馬体験で伝統を受け継ぐ(1・2年生)



8月1日(火)、午前中1年生と小学6年生が、午後2年生が盛谷棧橋特設会場において櫂伝馬体験学習を実施しました。大崎上島町地域協議会及び櫂伝馬準備東野櫂伝馬運営委員会、その他多くの方々のご支援を受けて、3年間コロナ禍で中止していた学習が復活しました。 さんから歴史、祭礼と神事等の講義を受けた後、実際に乗船し息を合わせて漕ぎました。体験を終えて船から降りると、「息を合わせて漕ぐのがむずかしかった。」「みんなの力でグイグイ進む櫂伝馬に感動しました。また、漕ぎたいです。」「とても暑い日だったのに、櫂伝馬に集中して競争に夢中になり、暑さを忘れて漕いでいました。」など、興奮冷めやらぬ中で話してくれました。



野球部が第14回全国離島交流中学生野球大会に出場

8月20日(日)から25日(金)にかけて、野球部員15名が鹿児島県奄美大島で開催された離島甲子園に出場しました。本大会は三原出身の元プロ野球選手・村田兆治さんが提唱して始まり、昨年亡くなられてから初めての大会でしたが、全国から25チームが参加して、大会・交流し合い・野球教室・キャッチボールクラシック・さよならパーティーで交流を行いました。奄美の自然は令和3年7月に世界自然遺産に登録されており、戦後行政分離された歴史があり、今大会は奄美群島日本復帰70周年記念事業としての開催でした。試合の方は屋久島選抜に1-4、交流試合は中種子中学校に4-7で敗れましたが、選手は期間中、早朝から夕方まで過密なスケジュールを協力してこなし、遅くなって帰ってきました。ご支援、ご協力を頂いた皆様、大変ありがとうございました。



ようこそ 先生 先生ありがとうございます



8月22日、一年間お世話になったALTの先生が大崎上島中を去られました。先生はいつも穏やかで、生徒の声を真剣に受け止めてご指導くださいました。放課後はサッカー部と一緒にボールを追いかける姿がありました。そして、新しく 先生が



来られました。先生はアメリカ・デラウェア州の出身でポケモンが大好き、ホルン奏者でもあります。ご飯が好きで、よく聴く音楽はロック・ポップ・インストゥルメンタル、スポーツはテニスが得意です。好きな言葉は『真実はいつもひとつ』です。積極的に話しかけて、多くのことを教えていただきましょう。

小・中・高生で町内クリーン大作戦実施



2学期が始まって9月11日(月)、大崎上島町内の小学生・上中生・大崎海星高校生が協力して大崎地区・東野地区・木江地区それぞれの清掃活動を行いました。わが町を自分たちの手できれいにしようと、縦割りグループの中で役割を確かめ合い、互いを気遣いながら活動を進めることができました。これからも地域に貢献する取組を推進してまいります。



あなたのための支援があります

制度・窓口を探す



あなたはひとりじゃない
孤独・孤立対策担当室



18歳以下のみなさんへ

悩みを相談できる窓口をご紹介します。

探してみる

